

*Le jour de la rébellion cubaine
célébré par un grand bal au
Mexique*



Mexico, 19 juillet (RHC) Cubains et Mexicains ont célébré le 72e anniversaire de l'assaut des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, dans l'est de l'île, le 26 juillet 1953, par un grand bal dans la capitale.

Ce jour-là, qui commémore le jour de la rébellion nationale, « la lutte pour la libération de Cuba a commencé », a déclaré Marcos Rodríguez, ambassadeur du pays caribéen à Mexico, se félicitant du spectacle de vendredi.

Depuis la célèbre salle Los Ángeles, M. Rodríguez a souligné la présence du Mouvement mexicain de solidarité avec Cuba, organisateur de l'initiative, ainsi que d'autres amis, députés fédéraux et membres du

corps diplomatique. Elle a souligné que les participants « sont venus saluer Cuba », en solidarité et en soutien à la Révolution cubaine, ainsi qu'en soutien à l'Amérique latine, au Mexique et à l'amitié qui unit l'île et ce pays d'Amérique du Nord, une amitié qui, a-t-elle affirmé, sera éternelle.

De son côté, Aline Pérez, du Mouvement mexicain de solidarité avec Cuba, a déclaré à Prensa Latina que ce bal est organisé chaque année dans une salle traditionnelle et qu'il durera cette fois six heures, de 19 h le vendredi à 1 h le samedi.

Les fonds collectés sont destinés à la solidarité, a précisé la militante, soulignant l'importance de soutenir l'île à un moment où elle est assiégée de toutes parts, où le blocus économique imposé par les États-Unis s'intensifie et où les mesures du président Donald Trump se font de plus en plus hostiles.

À un autre moment de la conversation, Pérez a fait allusion à l'aide apportée par Cuba dans des domaines tels que la santé, grâce aux brigades médicales qui soignent les citoyens mexicains.

L'événement, qui comprenait des concerts de groupes tels que l'orchestre mexicain La Necedad Orquesta et le groupe cubain Son 14, a également réuni des représentants des ambassades du Venezuela, de Russie et de la République arabe sahraouie démocratique, ainsi que des diplomates de l'île.

Au cours de l'événement, des militants ont appelé à une manifestation demain pour exiger la restitution des statues du leader de la révolution cubaine, Fidel Castro, et de l'Argentin Ernesto Guevara, retirées ces derniers jours par les autorités de la mairie de Cuauhtémoc.

La décision de retirer les statues a été prise par la maire de ce district de la capitale, Alessandra Rojo, qui a invoqué des arguments discutables, notamment le fait que le monument ne disposait pas des permis requis, malgré son emplacement depuis des années.

La municipalité de Mexico a annoncé hier que le retrait des sculptures d'un parc de la capitale violait la réglementation en vigueur, car il n'avait pas été autorisé par la Commission des monuments et des œuvres artistiques dans les espaces publics. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/387611-le-jour-de-la-rebellion-cubaine-celebre-par-un-grand-bal-au-mexique>



Radio Habana Cuba